



27 de mayo, Día Mundial de la Esclerosis Múltiple

El 27 de mayo celebramos el Día Mundial de la EM colocando 15 mesas informativas repartidas por la ciudad y realizando un cordón humano de 350 metros, en solidaridad con todo el movimiento de la Esclerosis Múltiple y promovido por la Federación Internacional y AEDEM-COCEMFE.

Para la celebración de éste Día Mundial, hemos contado con la colaboración de: Capitanía General, Ejército del Aire (Asoc. Damas de Loreto), Hermandad de Los Gitanos, Hermandad de la Sagrada Lanzada, Parroquia Nuestra Sra. de Lourdes, Parroquia de la Resurrección del Señor, Parroquia Nuestra Sra. del Reposo, Asociación de Mujeres Giralda, Asociación de Mujeres Mamá Margarita, Asociación de Viudas de Sevilla, Centro de Salud Ronda Histórica, Círculo Mercantil e Industrial de Sevilla, Oficina Principal de Correos, El Corte Inglés, Fundación Cajasol, Hermandad de la Macarena, Hermandad de la O, Hospital Universitario Virgen Macarena, Hotel Inglaterra y Juzgados de Viapol, Multicines Alameda y Cafetería Ochoa.

Para el desarrollo de esta actividad hemos contado con la colaboración de Fundación ONCE.

Además han colaborado más de 200 señoras, entre voluntarias y colaboradoras.

Nuestro agradecimiento a los medios de comunicación que han dado difusión a la noticia: Canal Sur TV, Canal Sur radio, Tele 5, TVE, El Correo TV, Ondaluz TV, la 8 TV, Diario de Sevilla, ABC, El Mundo y otros muchos.





